



CONFIDENCIAL

Los trabajos de Monreal

Para el senador **Ricardo Monreal** y los integrantes de las comisiones que dictaminarán la reforma electoral, el fin de semana no fue de descanso. Las comisiones estarán trabajando hoy en el análisis y discusión de la minuta que llegó de la Cámara de Diputados. Monreal señala que de lo que se trata es de que la sociedad, los periodistas, los académicos, conozcan los términos de esta minuta. Cabe el riesgo, desde luego, de que se mueva la maquinaria de Morena: que se apruebe rápidamente en comisiones para que pase a votación al pleno, en el que Morena y sus aliados podrían aprobarla con holgura por mayoría simple. Para evitarlo, Monreal está negociando artículo por artículo. El gobierno pareciera haber aceptado la necesidad de hacer 70 cambios, y Monreal está negociando más. Veremos hasta dónde llega.

Adán, Alcocer, Nahle, Buenrostro... los pendientes

El tiempo se acaba, el reloj legislativo llega a su fin y los pendientes de comparecer ante los diputados se acumulan. A pesar de las demandas a diario de la oposición, el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**; la secretaria de Energía, **Rocío Nahle**; la titular de Economía, **Raquel Buenrostro**, y el secretario de Salud, **Jorge Alcocer**, siguen en la lista de espera en San Lázaro. Los trabajos del periodo ordinario de sesiones se terminan este jueves 15 de diciembre, y los legisladores están citados a sesión hasta este martes 13. Se aprietan tiempos, los pendientes y las agendas.

Diputados, en "punto muerto" con plan B

Y a propósito del "enrudo hecho bolas" en San Lázaro –dicen los de MC–, esta semana los diputados estarán "casi casi en punto muerto", en espera "de lo que decida el senador Monreal, de agilizar o no la minuta" de San Lázaro, que contiene el plan B con las reformas de AMLO a las leyes electorales. Aunque la mayoría, según cuentan, ya da por hecho que se revisarán y corregirán hasta el año próximo, en Morena aseguran que "estaremos atentos hasta el último minuto" de este periodo ordinario, que concluye a las 12 de la noche del jueves 15 de diciembre.



La campaña en TikTok

Los *community managers* de las *corcholatas* han entrado en competencia, al menos en TikTok, pues hasta se suben a los mismos temas que son tendencia. El equipo de Marcelo Ebrard le copió a **Claudia Sheinbaum** en hacer el videito del baile de Merlina, pues la morenista lo subió desde hace días, aunque si se comparan ambos clips, por más que la jefa de Gobierno se esfuerce en ser simpática, no lo logra, y ahí el canciller sí tiene más puntos.

Los puntos de Marcelo

Muy claro fue el planteamiento hecho por el canciller **Marcelo Ebrard** en Monterrey, al señalar las condiciones para un *piso parejo*. Acusó de recibo y señaló que las estudiaría el presidente del Morena, Mario Delgado. Veremos si realmente se ven con seriedad, pues si se atienden sería la diferencia entre una competencia con una ganadora definida de antemano o una verdadera competencia.

Los inquilinos de Palacio

Cómo estarán las cosas en Palacio Nacional que, esta semana, por instrucción del presidente **López Obrador**, el recinto entrará en onda *michi*, pues se dará un recorrido a la prensa por el área donde habitan los gatos que han estado en el recinto desde hace años. Sí, no es broma, y es por aquello de acallar campañas en su contra de que hasta con los gatos se meten, aunque ciertamente esa campaña perdió vigencia desde el inicio del sexenio.